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DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELENA FAMER

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES
NILTON OSÓRIO

          SERAFIM DE LIMA
           VARLEI MARTINS

Aos vinte e três dias do mês de maio do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e
quatro minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na
Avenida  Adrião  Monteiro  nº  2360,  em  Capivari  do  Sul,  o  PRESIDENTE  vereador
RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador DANIEL
VARGAS para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve
oradores. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 696,
e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, e foi
lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram  lidos  diversos
convites aos Vereadores, Comunicado do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Saúde
000589/2011;  Comunicado  do  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da  Educação  n°
34932/2011  e  Of.  Circular  n°  030/2011  da  Comissão  de  Assuntos  Municipais.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos Ofícios de Gabinete n° 193/2011
que  encaminhou  resposta  ao  Pedido  de  Providências  n°  01/2011;  197/2011  que
encaminhou o PLE N° 21/2011; 198/2011 que encaminhou o PLE N° 22/2011; 199/2011
que encaminhou o PLE N° 23/2011; 204/2011 que encaminhou balancetes de receita e
despesa do mês de abril  de 2011;  205/2011 que convidou para Audiência Pública do
Executivo  para  a  avaliação  do  cumprimento  das  metas  fiscais.  Em  CIÊNCIA  AO
PLENÁRIO foi  lido o  PLE N° 21/2011 que  “Autoriza a concessão de auxílio  financeiro  à
Associação dos Aposentados e Pensionistas Idosos de Capivari do Sul”;  PLE N° 22/2011 que
“Autoriza  a  concessão  de  auxílio  financeiro  à  Associação  Desportiva  Capivariense” PLE N°
23/2011 “Autoriza a contração por tempo determinado para fins que especifica de um psicólogo
com carga horária semanal de vinte horas”. A seguir o PRESIDENTE passou os PLEs. Ns°
21; 22 e 23/2011 para análise da CCJ e da COF. A seguir o PRESIDENTE informou que
na  ORDEM DO DIA consta o  PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N° 02/2011, ao Executivo
Municipal, de autoria do vereador  Varlei Martins que “solicita que o Executivo Municipal
providencie a colocação de bancos, na área externa do Centro Administrativo Multiuso, do distrito
de Santa Rosa”.  A seguir no espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES o vereador
NILTON OSÓRIO iniciou fazendo um breve relato sobre a sua participação na Audiência
Pública para discutir  sobre a crise do enfrentada pelo setor orizícola, que ocorreu em
Uruguaiana.  Disse  que  a  Audiência  foi  um  evento  promovido  pela  Comissão  de
Agricultura,  Pecuária  e  Cooperativismo  da  Assembléia  Legislativa  do  Estado  do  Rio
Grande do Sul, e foi proposta pelo deputado Frederico Antunes, e presidida pelo deputado

1



“Chicão”.  Segundo  o  vereador,  o  evento  reuniu  produtores  de  todo  o  Estado  do  Rio
Grande  do  Sul,  e  foi  um  movimento  ordeiro  com  a  mobilização  de  diversas
representações do setor orizícola. Disse ainda, que Capivari do Sul estava representando
pela Prefeita Municipal, pelo Vice-Prefeito, e por ele, que foi representando o Legislativo,
indicado pelo Presidente Rodrigo Magni. Quanto a crise enfrentada pelos produtores de
arroz, o Vereador explicou que o custo de produção nos países vizinhos é bem menor do
que o custo suportado pelos agricultores brasileiros, e por isso eles podem vender o seu
arroz  mais  barato,  e  segundo  o  Vereador,  isto  tem  prejudicado  muito  os  produtores
gaúchos. Quanto os resultados do movimento, o Vereador disse que temos que aguardar,
pois ficou sabendo que o Governador do Rio Grande do Sul irá à Brasília solicitar ao
Ministro  de  Agricultura,  que  não  entre  arroz  de  fora,  pelo  período  de  noventa  dias,
concluiu o Vereador. A seguir não havendo mais oradores inscritos, o PRESIDENTE deu
início a ORDEM DO DIA no qual foi lido o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N° 02/2011, que
foi  posto em discussão: o vereador autor,  VARLEI MARTINS  disse que foi  procurado
pelos moradores da Santa Rosa que pediram a colocação de bancos, na área externa do
Centro de Multiuso do distrito. Segundo o Vereador, têm idosos e mães com crianças de
colo que aguardam atendimento e ficam de pé na rua até a abertura do Centro. Solicitou o
apoio de todos os vereadores por acreditar que esta melhoria será de grande importância
para a comunidade da Santa Rosa. A seguir não havendo mais quem quisesse discutir, o
PRESIDENTE  colocou o  PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS N° 02/2011  em votação, sendo
que o referido pedido foi  APROVADO por unanimidade. A seguir iniciou o espaço das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual se pronunciou a vereadora ELIS BUENO. Encerrada
a Ordem do Dia, e não havendo mais nenhum vereador que quisesse se pronunciar, o
PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia trinta de maio, às dezenove horas. E
nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que
segue devidamente assinada.

       Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente                           1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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